

Proyecto La Loma



Convenio de rescate ancestral con las mujeres del Consejo Comunitario Julio Cesar Altamar Muñoz

Cocina ancestral de La Loma, en su punto

No hay nada mejor para establecer relaciones genuinas y permanentes que la comida y mucho más si se trata de platos autóctonos y ancestrales.

El pasado 20 de diciembre, el Grupo Energía Bogotá cerró el convenio con el Sena por medio del cual más de 50 mujeres del consejo comunitario 'Julio Cesar Altamar Muñoz', en el área de influencia del proyecto La Loma, en El Paso (Cesar), participaron en jornadas de formación en cocina tradicional, manipulación de alimentos y emprendimiento y atención al cliente.

Como resultado de este proyecto social, además de la capacitación a las participantes y entregarles herramientas para su empoderamiento, **se entregó ese día un libro con las recetas autóctonas de la región, que servirá para preservar la memoria histórica del Consejo.** Igualmente, el convenio sirvió para dar los pasos iniciales en la conformación de la Asociación Gastronómica Afro Sabores Playoneros (AGASP) y la Asociación el Sazón de mis Ancestros (ASAAN).

En el cierre del proyecto estuvieron presentes las beneficiarias, colaboradores del Grupo Energía Bogotá y aliados de la región, quienes degustaron algunos de los platos preparados por las participantes del convenio.

"El Grupo Energía Bogotá continuará apoyando las iniciativas de emprendimiento y empoderamiento de las mujeres del área de influencia de sus proyectos, construyendo un relacionamiento genuino, continuo y transparente", aseguró Diego García, gerente del proyecto La Loma.

